
Compte rendu de la réunion de délégués

du lundi 6 mai 2013

Présents : 

Les délégués : 

Eloïse et Zacharie : CP Mme Gardillon, Clémentine et Thomas : CP M Le Lann, 

Jeanne et Baptiste : CE1 Mme Bouard, Mathéo et Joseph : CE1/CE2 M 

Cadiran, Nyah et Alexis : CE2 Mme Lambert / Mme Lavarenne, Chloé et Léa : 

CE2/CM1 Mme Deprédurand, Pauline et Baptiste : CM1 M Girauldon, Flora et 

Teddy : CM2 M Dubois, Alicia et Tom : CM2 M Lunot, 

Mme Emilie Prélorenzo, responsable des activités après la classe l’année 

prochaine

Mme Lambert

1) Temps de cantine : suivi de la nouvelle organisation

121 satisfaits

14 mitigés

24 pas contents

           159 réponses

2 classes (CM1 et CE2) partagées

Causes satisfactions :

Les CP ont plus de récré

Moins de file d’attente

On mange avec son niveau

Ça « tourne »

La cloche, c’est bien quand on change de niveau

+ de temps pour manger

+ de temps pour jouer

Insatisfactions : 

Il faut boucher les trous aux tables ! 

Trop rapide

Pas assez de temps pour manger

Pas assez de temps pour jouer au foot/pbs plannings de jeu

Trop d’attente près du tableau

Les Cp sont encore dans la salle alors que les CM2 arrivent ! 

Il faudrait que les enfants montent 15 par 15



2) Présentation des activités l’an prochain

Mme Prélorenzo explique que des activités seront proposées aux enfants après 

la classe et avant la périscolaire. Ces activités seront gratuites. Il y aura des 

activités sportives, corporelles, manuelles, musicales …

On sait déjà que 72 enfants se sont inscrits pour le projet de l’Enfant-Porte. 

C’est une activité qui se déroulera tous les jeudis à partir du mois de novembre 

jusqu’au mois de mai. 

3) Questions diverses

⇒ Les délégués demandent une 2ème table de ping-pong pour mettre dehors. 

� Mme Lambert a oublié de la redemander au centre de loisirs. Elle 

va le faire vite ! 

⇒ Il avait été demandé d’avoir des pizzas à la cantine. 

� Mme Lambert transmet aux dames qui font la cuisine. 

�

Mme Lambert remercie les délégués pour leur participation active et souhaite une 

bonne continuation au collège pour les CM2.

Ce compte rendu est donné à toutes les classes, aux dames de cantine et à la  
mairie. Il est affiché dans la petite maison et on peut le lire sur le site de l’école.


